
Modena: Ambiente. Modena Leoni (Fi-Pdl): garantire pulizia torrente Tiepico per evitare danni all'agricoltura 

Scritto da Assemblea Legislativa Regionale - Servizio Informazione
Sabato 12 Luglio 2014 11:19 - 

Modena: Ambiente. Modena Leoni (Fi-Pdl): garantire pulizia torrente Tiepico per evitare
danni all'agricoltura 

A poche centinaia di metri dal punto in cui il torrente Tiepido straripò lo scorso 4 aprile, “a causa
di un ‘tappo’ di tronchi e rami”, “coprendo parte della strada Ghiarella e i terreni circostanti”,
sarebbero stati notati “tronchi abbandonati”.
La segnalazione arriva da Andrea Leoni (Fi-Pdl), che considera “doveroso monitorare il torrente
Tiepido e gli altri corsi d’acqua” e realizzare “interventi urgenti” per “scongiurare conseguenze”
negative al settore agricolo, che ha già subito “ingenti danni”, “evitando il solito rimpallo di
responsabilità e sulle competenze tra i vari enti”.      Il consigliere ha quindi rivolto
un’interrogazione alla Giunta regionale per sapere quali azioni intenda attivare per garantire una
rapida pulizia e manutenzione del Tiepido. (AC)
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Modena: Sanita'. Favia (Misto) interroga la giunta su spesa per acquisto edificio da
destinare alla casa della salute 

Facendo seguito a un precedente atto ispettivo ancora senza risposta, Giovanni Favia (gruppo
Misto) rivolge un’interrogazione alla Giunta a proposito della costruzione della Casa della Salute
nel comune di Modena. Il consigliere insiste nel sostenere che prima di procedere con una
ricerca sul libero mercato andassero percorse altre strade, puntando sul riuso, riconversione o
trasformazione del patrimonio pubblico disponibile, "ma intanto dal sito web dell’Azienda Usl di
Modena ricava che sarebbe stato individuato un terreno edificabile di 2480 mq con un costo
complessivo di 2.196.000 euro, a cui andrebbe aggiunto il costo della costruzione".
Favia chiede alla Giunta spiegazioni in merito al fatto che l’Azienda Usl di Modena investe
milioni di euro per acquistare un terreno edificabile, “in una città in cui si sprecano gli immobili
inutilizzati (anche da decenni)”, e vuole sapere quale tipo di controllo venga effettuato
dall’assessorato su un investimento di circa 8 milioni di euro, di cui oltre un terzo è
rappresentato da spese tecniche e acquisto terreni. Chiede, inoltre, se e come si sia espressa
l’Agenzia del demanio, cui dovrebbe essere stata inviata la valutazione tecnico-estimativa.
(rg)
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Modena: Sisma. Leoni (Fi-Pdl): garantire a imprese pagamenti crediti pa entro e non oltre
sessanta giorni 

L’esigenza di riscuotere i crediti vantati dalla Pubblica amministrazione è ancora più sentita
dalle imprese della provincia di Modena colpite dal terremoto del 2012 e dall’alluvione del 2014.
Lo scrive Andrea Leoni (Fi-Pdl) in una risoluzione presentata all’Assemblea legislativa per
chiedere alla Giunta di garantire i pagamenti di propria competenza entro e non oltre il termine
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di sessanta giorni.
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